

+ La plataforma para avanzar en mejora regulatoria posibilitará emitir las licencias de funcionamiento en 3 días hábiles

HERMOSILLO, Son., 30 de noviembre de 2023e.- “Damos un paso importante en modernidad, en transparencia y, sobre todo, en ser un Gobierno como siempre hemos dicho: promotor y facilitador”, afirmó Toño Astiazarán al iniciar el Sistema de Apertura Rápida de Empresas de Hermosillo (SAREH).

El presidente Municipal de Hermosillo, acompañado de Gertie Agraz Boeneker, directora de la Agencia Municipal de Desarrollo Económico (AMDE) y Alejandro López Parada, director de Inspección y Vigilancia del Ayuntamiento, presentó este modelo completamente digital para tramitar licencias de funcionamiento a negocios de 252 giros de bajo riesgo.

Como testigo de honor fungió Aurora Rojas, comisionada de Mejora Regulatoria del Gobierno del Estado y, en calidad de primera usuaria de la plataforma, la empresaria de local Norma Palafox.

Toño Astiazarán destacó que el SAREH es un sistema transversal en el que trabajaron servidoras y servidores públicos de varias dependencias para hacerlo realidad. “Los no, ya los tengo, yo quiero ver los cómo sí, eso es lo que trabajamos todos los días en el Gobierno Municipal y esto es un ejemplo de que sí se puede”, sostuvo.

Invitó a mujeres y hombres de negocios de Hermosillo a que corran la voz acerca de este nuevo sistema que facilitará iniciar operaciones de empresas que correspondan a los 252 giros de bajo riesgo, como lo son las que comercialicen productos o proporcionen servicios de diferentes giros.

En este esquema no entran negocios que para su operación requieran instalaciones de gas, construcción o venta y/o consumo de alcohol, se aclaró.

Toño Astiazarán inicia el SAREH

Escrito por Comunicado

Jueves 30 de Noviembre de 2023 14:50

“En nombre del Gobierno del Estado les agradecemos lo que están haciendo, porque Hermosillo es el polo de inversión más importante, el hecho de que ustedes vayan siempre acorde a las necesidades que tienen los empresarios es un gran éxito y un gran logro para los ciudadanos”, expresó por su parte Aurora Rojas.

La directora de la AMDE informó que habrá personal disponible en las oficinas de la dependencia, en calle Pesqueira No. 25 de la colonia Centenario, para informar y brindar apoyo a quienes lo requieran relacionado con el uso de la ventanilla digital SAREH.

Datos

• **Dirección de acceso a la plataforma SAREH:**
<http://sareh.hermosillo.gob.mx/>

• **Para obtener la Licencia de Funcionamiento, se revisarán los documentos y si la empresa cumple con los requisitos, se verifica la compatibilidad de uso de suelo y el giro de bajo riesgo.**

• **Se entregará la Licencia a través de la misma ventanilla digital.**

• **El trámite se lleva a cabo de manera 100% digital, sin embargo, la AMDE contará con una ventanilla de ayuda que permitirá a quienes lo soliciten realizar su trámite de manera guiada.**